

大好き！幾春別川

DAISUKII IKUSYUNBETSU RIVER

(1) 2005(平成17年)12月25日(日曜日)

VOL. 12

第十一章：機率與統計—多變數問題

完行元：別名別川二ユーハ人圖集要目
細節圖說書、繪畫、雜誌

〒066-0007
岩見沢市7条9丁目 石狩川側鶴見駅前ビル8F
TEL: 0126-22-0555 FAX: 0126-25-1692

緑中学校生徒会が取材・編集、

喜びが広がる幾春別川
フラワーライン
2005

美しい景色を作ろうと、今年もフラワーライ
ンが行われました。わたしたちの中学校の生徒
と共に、多くの地域のみなさんが参加しました。

この記事は、緑中学校生徒会のみなさんが取材と編集をしてくれたものです。

10, 20円を割引します

■ ■ ■ 参加者のインタビュー ■ ■ ■

熊谷別川をよくする市民の会
会長 熊嶺 喜輝さん



初は木だけを植えていましたが、花を植えたところ皆さん
が喜んでくれたのがきっかけで毎年行うようになりました。参加者は
約100人~300人。他にも子どもたちもキャンプなどの活動をして
います。とフラワーラインだけではなく、川を身近に感じるための活動を教えてくれました。

燃春別川をよくする市民の会
中浜 達枝さん



ラワー・ラインの目的は、川をきれいにすること。参加者が雑草と花を間違えないで植えた花を抜かないように気をつけてくれているので、ありがたく思います。最終的には、磐春別川沿い全てに花を植えていきたいです。

若松町内会
会長 竹内 靖光さん



内会長として地域活動に率先することが大切だと思い、参加しました。狩野橋を通った人がきれいな花を眺めて心を和ませることができるので、フラワーラインはとても良い取組みだと思います。これからも参加していきます。

黒い体に白の周りの複数と複数いく
ちばしが可愛いクロツクミ、青、キヨロ
リキヨロリチャラチャラツリと、大きな
声でさえずるクロツグミの姿が待ち遠し
い。

クロツグミは、四月の下旬、木々の葉が芽吹き始めたころ新緑の森に、他の裏鳥よりも少し早めにお気に入りの森へ飛来する。

なくなつてきている昆虫を捕つて食べて
いる。両方とも離れず近寄らず人の前を
歩いている。男としては2羽のメスを従
えてうらやましい限りだ。やっぱり、獲
り物の大きさで勝手がちがうよつ。

に暖かい地方へ渡りをしたと思つていたら、未だいました。渡りの途中なのか思わず「寒いのに早く渡りをしなくても大丈夫なの?」と声をかける。くちばしを使って荷葉を踏ひよくまくり上げ、少

した。
を重ねるたびに、参加者が増
え地域に根付いてきた「アフリ
ライン」。この収材を通じて、11年
目となつた今、アフリラインが地
域を多くの良い影響を与えている
ことを実感させられました。目標
達成まで、そう遠くはないのかも
しません。

フラーーラインは、たびたび捨てられていました。幾番別川のゴミを減らし、反対で、緑を増やすために始めました。今年で11年目を迎えます。

し肌寒い匂か秋の到来を感じさせる9月28日、「フラン
ライン秋」が幾晩別川をよくする市民の会の主催で行われました。



黄河流域の野鳥

クロツグミ



(新編) 金匱要略 卷之三

「アンモナイト化石」で有名な三笠市ですが、それを木彫りで本物そっくりに彫り上げる名人を紹介いたします。

三笠市にお住まいの柴田さんは、お歳40年、趣味で彫り続けるその数は数百個を数えます。木によって色合いや木肌が微妙に異なり創作意欲が生き立てられるといいます。工房がある「ミカサモダーティミージーム」を訪ねました。

一つ頃から彫刻を始めたのであります。

三笠市は、現在の森林管理元へ入った頃からですかね、もう40年くらいになります。当時、岩林署の加工所では、イベントなどで販売するテーブルや、板などを職員たちが作っていました。道具も揃っていたので、最初の頃には彫を彫ったこともあります。

一編内中学校の旧校舎で製作を始めたことになったときから教えてください。

境内の中学校の生徒の数が減って平成10年に閉校となりました。

その旧校舎を利用して芸術文化交流施設「ミカサモダーティミージーム」として運営されています。柴田さんは、木を使っています。センノキなど地元の木を使っています。寒冷地の樹木は年輪が細かい分、非常に使いやすいです。

月、工程で最も時間かかるのは仕上げの磨きですね。

10年で、木彫りで彫り始めたのであります。

三笠市は、アンモナイトのままであります。三笠の人なら子どもの頃からアンモナイト採集をしてます。そこには、家の中も1箇や2箇の化石はあると思います。とても身近な存在なんです。私は好きでしたので、自然と題材になりました。

一編頃から彫刻を始めたのであります。

三笠市にお住まいの柴田さんは、お歳40年、趣味で彫り続けるその数は数百個を数えます。木によって色合いや木肌が微妙に異なり創作意欲が生き立てられるといいます。工房がある「ミカサモダーティミージーム」を訪ねました。

「アンモナイト化石」で有名な三笠市ですが、それを木彫りで本物そっくりに彫り上げる名人を紹介いたします。

三笠市にお住まいの柴田さんは、お歳40年、趣味で彫り続けるその数は数百個を数えます。木によって色合いや木肌が微妙に異なり創作意欲が生き立てられるといいます。工房がある「ミカサモダーティミージーム」を訪ねました。

「アンモナイト化石」で有名な三笠市ですが、それを木彫りで本物そっくりに彫り上げる名人を紹介いたします。

三笠市にお住まいの柴田さんは、お歳40年、趣味で彫り続けるその数は数百個を数えます。木によって色合いや木肌が微妙に異なり創作意欲が生き立てられるといいます。工房がある「ミカサモダーティミージーム」を訪ねました。

わがまちの

名人



アンモナイト
木彫名人
三笠市
柴田 肇さん



境内の中学校の生徒の数が減って平成10年に閉校となりました。

その旧校舎を利用して芸術文化交流施設「ミカサモダーティミージーム」として運営されています。柴田さんは、木を使っています。センノキなど地元の木を使っています。寒冷地の樹木は年輪が細かい分、非常に使いやすいです。

月、工程で最も時間かかるのは仕上げの磨きですね。

一作品へのこだわりとこれから創作活動についてひと言願いします。

設「ミカサモダーティミージーム」として運営されています。柴田さんは、木を使っています。センノキなど地元の木を使っています。寒冷地の樹木は年輪が細かい分、非常に使いやすいです。

月、工程で最も時間かかるのは仕上げの磨きですね。

一作品へのこだわりとこれから創作活動についてひと言願いします。

設「ミカサモダーティミージーム」として運営されています。柴田さんは、木を使っています。センノキなど地元の木を使っています。寒冷地の樹木は年輪が細かい分、非常に使いやすいです。

月、工程で最も時間かかるのは仕上げの磨きですね。

一作品へのこだわりとこれから創作活動についてひと言願いします。

設「ミカサモダーティミージーム」として運営されています。柴田さんは、木を使っています。センノキなど地元の木を使っています。寒冷地の樹木は年輪が細かい分、非常に使いやすいです。

月、工程で最も時間かかるのは仕上げの磨きですね。

一作品へのこだわりとこれから創作活動についてひと言願いします。

設「ミカサモダーティミージーム」として運営されています。柴田さんは、木を使っています。センノキなど地元の木を使っています。寒冷地の樹木は年輪が細かい分、非常に使いやすいです。

月、工程で最も時間かかるのは仕上げの磨きですね。

水の風



北村 尾田 和雄さん

旧美唄川をカヌーで下ったときに撮影しました。
正面奥にピンネシリ岳が見えています。

写真募集

お気に入りの水辺の風景写真をお送りください。

応募方法

- プリント、デジタル写真、ポジフィルムなど、形態は自由。写真とあなたの「想い」など、簡単なコメントと一緒に送ってくれださい。題名に「大好き! 愛媛別川」
- プリント、デジタル写真、ポジフィルムなど、形態は自由。写真とあなたの「想い」など、簡単なコメントと一緒に送ってくれださい。題名に「大好き! 愛媛別川」

に掲載させていただきます。

※1人何点でも応募可。
※零年の返却はいたしません。

※応募は随時受付

※送付先: 下記連絡先

「大好き! 愛媛別川 水辺の風景係」

行事予定

■ 猿春別川新水路開通式

開催日: 平成18年2月上旬

場所: OOOO

主催: 石狩川開発建設部

■ 猿春別川新水路開通式記念シンポジウム~地域の新たな発展に向けて(予定)

開催日: 平成18年2月10日(金)

EVENT おこし

場所: 北村農村環境改善センター

主催: 石狩川開発建設部

■ 旧美唄川雪中植林

開催日: 平成18年2月11日予定

場所: 北村旧美唄川河川敷地

主催: NPO法人

山のない北村の舞

連載

川の記憶 幾春別川と橋

岩見沢発祥の地「狩野橋」

岩見沢発祥の地「狩野橋」